



Mi Universidad

CUADRO SINÓPTICO

Nombre del Alumno: Olivia Flores Santos

Nombre del tema: Clasificación de las tribus urbanas en México

Parcial: I ro.

Nombre de la Materia: Procesos Culturales

Nombre del profesor: Luis Ángel Flores Herrera

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 6to.

Fecha de entrega: 12 / 06 / 23

CLASIFICACIÓN
DE LAS TRIBUS
URBANAS EN
MÉXICO

EMOS

Esta tribu urbana nació en los años 80, derivada del género musical punk; su nombre Proviene de 'Emotional Hardcore Music'.

- Los emos tienen un punto de vista pesimista sobre la vida. Les preocupa su apariencia y no creen en religiones.
- Usualmente utilizan el cabello liso que cubre una parte de su cara, piercings en las cejas o labios, delineador negro, camisetas negras y zapatillas deportivas converse.
- La mayoría de sus miembros so Adolescentes entre 14 y 20 años.

RAPEROS

Los raperos disfrutan de la música rap; generalmente también elaboran graffitis y bailan Breakdance.

- Se caracterizan por utilizar ropa suelta y de tallas grandes; las sudaderas, las gorras, las camisetas y los zapatos deportivos grandes son comunes.
- Utilizan mucha joyería grande y llamativa como zarcillos de brillantes, cadenas doradas, anillos y relojes grandes.
- Suelen tener tatuajes.

GÓTICOS

Esta tribu urbana nacida en los años 80 se deriva del punk. Suelen reunirse en bares Específicos.

- Son apolíticos y admiran los elementos relacionados con la muerte y lo oculto.
- Escuchan Música gótica.
- Suelen utilizar ropa negra elaborada de cuero, delineador negro y accesorios plateados; incorporan elementos religiosos como cruces o estrellas de cinco puntas en su vestimenta.

HEAVIES

Esta tribu urbana nació en Inglaterra en los años 70 derivándose de rokeros con ideología hippie. Es una de las tribus urbanas más difundidas, especialmente en las clases Populares.

- Los heavies disfrutan de salidas los fines de semana, de escuchar música de bandas de heavy metal, ir a conciertos y a veces el fumar cannabis.
- Son antimilitaristas y antiautoritarios. Casi nunca son violentos.
- Tienen cabello largo y utilizan jeans, chaquetas de cuero y camisetas negras con el logo de sus bandas musicales favoritas.

CLASIFICACIÓN
DE LAS TRIBUS
URBANAS EN
MÉXICO

HIPPIES

Esta tribu urbana nació en los años 60 con la guerra de Vietnam.

- No les gusta la política, suelen tener ideas anarquistas; se proclaman como amantes de la naturaleza, de la paz y del amor.
- Usualmente les gusta fumar marihuana y experimentar con drogas psicodélicas.
- Tienen el cabello largo y utilizan ropa colorida y suelta. Suelen utilizar ropa con estampado tie-dye (atado-teñido).

PUNKS

Esta tribu urbana nació en los años 70 en oposición a la decadencia de la cultura. Actualmente son bastante radicales.

- Tienen una ideología anarquista, antifascista, antiimperialista y anticapitalista. A veces son bastante violentos y les gusta escuchar la música punk.
- Se caracterizan por tener el cabello en forma de crestas grandes y coloridas, tienen muchos piercings y tatuajes. Suelen llevar chaquetas de cuero negras y camisetas negras con símbolos de anarquía o con algún eslogan social.

SKATERS

Esta tribu urbana se deriva del deporte Skateboarding, que consiste en deslizarse sobre una tabla con ruedas para realizar una variedad de trucos.

Los skaters están en el estilo de vida skate; la mayoría no tiene una estética definida y no tienen una preferencia musical específica.

RASTAFARIS

Esta tribu urbana sigue el Rastafarismo; suelen escuchar reggae, hip hop y ska. Disfrutan de un estilo de vida sencillo y lo más natural posible. Valoran la paz, la felicidad y la amistad.

- Suelen llevar el cabello en forma de dreadlocks, utilizar sandalias y ropa cómoda y grande.
- Generalmente utilizan los colores de la bandera de Jamaica.

CLASIFICACIÓN
DE LAS TRIBUS
URBANAS EN
MÉXICO

OTAKUS

Esta tribu urbana siente una fascinación por la cultura y la música japonesa.

- Disfrutan leer cómics, las películas manga y los videojuegos.
- Muchas veces suelen utilizar disfraces o vestirse como sus personajes favoritos de anime o cómics.

HIPSTERS

Los miembros de esta tribu urbana disfrutan de la música indie y alternativa. Tienen Intereses estéticos no convencionales a la cultura principal y disfrutan la estética vintage, tanto en ropa como en decoración.

Les gusta frecuentar lugares poco conocidos o distintos a lo popular, la comida orgánica y artesanal, los estilos de vida alternativos y usualmente tienen puntos de vista pacíficos progresistas y ambientalistas.

ROCKABILLIES

Se puede considerar que esta tribu se encuentra a mitad de los Hipsters y de los punks. Celebran el rock clásico de Elvis Presley, Carl Perkins y Bill Halley. Tiene sus raíces en los Años 50 en el sur de Estados Unidos.

Suelen usar chaquetas de cuero de motociclista, jeans de corte clásico, tatuajes vintage y cabello cuidadosamente peinado.

SWAGGERS

Es una tribu adicta al consumo. Tienen un punto en particular para exhibirse, les gusta que los observen, buscan un estilo de ropa particular que los defina y que sirva para llamar la atención.

- Solo usan ropa, accesorios y zapatos de marcas reconocidas.
- El uso de teléfonos móviles de última tecnología es indispensable y siempre buscan lugares que tengan acceso a wifi gratis.
- Conocen todo el manejo de las redes sociales, ya que las utilizan para informar de su forma de vida a través de fotos y vídeos.

ROLINGS

La tribu Rolings nace en Argentina a mediados de 1980, basada en la influencia de Mick Jagger y la música de los Rolling Stones.

- Los Rolings se caracterizan por usar el estilo desarrollado en los 60 por Mick Jagger y Keith Richards.
- Sus miembros usan pulseras en las muñecas, un pañuelo deshilachado en el cuello, camisas de alguna banda del movimiento y pantalones rotos, jogging o jamaquinos.

CLASIFICACIÓN
DE LAS TRIBUS
URBANAS EN
MÉXICO

MUPPIES

Esta tribu se distingue por llevar una vida sana. También son adictos a las redes sociales y son fieles amantes de las tecnologías.

- Los Muppies tienen edades comprendidas entre los 25 y 35 años, son profesionales, se encuentran muy bien preparados y eligen la satisfacción personal antes que la remuneración.
- Imponen su propio estilo informal, visten de marca sin seguir tendencias.
- Les gusta realizar actividades deportivas al aire libre, como el Pilates, yoga y correr.
- Disfrutan de la comida saludable como las frutas y las verduras.
- A los miembros de esta tribu les encanta viajar, conocer diferentes culturas y gastronomías.

FLOGGER

Los flogger representan un culto a la propia imagen, en donde sus miembros desean ser reconocidos, tener muchos seguidores y ser famosos, por lo que es muy popular entre los adolescentes.

- No son violentos y son indiferentes a los temas políticos y económicos.
- Su estilo de vestuario se basa en pantalones pegados al cuerpo y de colores llamativos con camisas amplias con cuello en V.
- Los flogger solo escuchan música electrónica.

MODS

La tribu de los Mods se originó en el Reino Unido a finales de 1958 y se basaba en la moda y la música.

- Los seguidores de esta corriente solo querían lo más caro y lo más popular del momento.
- Los Mods solo manejaban scooter y estaban a la vanguardia de la moda y musical del continente europeo.

GAMERS

La tribu de los Gamers se encuentra conformada por los aficionados a los videojuegos.

- Los miembros que forman parte de los Gamers juegan por muchas horas con mucha dedicación. Un verdadero Gamers conoce todos los términos y nuevas tecnologías usadas en los videojuegos.
- Les interesan los juegos complejos y difíciles de manejar.
- Pasan horas practicando para conocer y explotar todos los aspectos ocultos del videojuego.

CLASIFICACIÓN
DE LAS TRIBUS
URBANAS EN
MÉXICO

POKEMONES

Su nombre nace de la serie Pokémon. Los miembros se niegan a crecer, consideran que las responsabilidades son de los adultos y viven en un mundo de fantasía.

- En cuanto a su estilo, usan peinados muy producidos con mucho gel, se maquillan los ojos y usan piercings en diferentes zonas de la cara y el cuerpo.
- La ropa es holgada, muy brillante o de colores llamativos.

CUMBIEROS

La tribu cumbieros agrupa a jóvenes que se interesan por el género musical de la cumbia y sus subgéneros, como la cumbia villera.

- Los cumbieros suelen ser violentos y su vocabulario es bastante precario, inapropiado e irrespetuoso.
- Se caracterizan por llevar el pelo largo, piercings y tatuajes.
- Los hombres llevan ropa ancha y las mujeres ropa ajustada, zapatos deportivos, gorras, entre otros accesorios.

CHACAS

Los miembros de la tribu chicas son jóvenes entre los 12 y 25 años de edad.

- Se caracterizan por comportarse de manera inapropiada, llevar ropa de marca y llamativa, gorras y pulseras. Dicen groserías y son devotos de San Judas Tadeo.
- Las chicas nacieron en los barrios bajos de México. Entre sus gustos musicales se encuentran el tribal, cumbiaton y reguetón.

REGGAETONEROS

La tribu de los reggaetoneros se encuentra conformada por aquellos que escuchan música reguetón y adoptan las costumbres de sus ídolos musicales.

- La vestimenta masculina es de pantalones y camisas holgados.
- La femenina se caracteriza por ser ajustada y sensual.
- Los hombres suelen usar cadenas largas al cuello, anillos y pulseras de oro, lentes oscuros, cabello muy corto o trenzas, gorras y ropa de marca.

SKINHEADS

Esta tribu urbana disfruta de los géneros musicales ska, rock y punk. Les gusta el fútbol y la cerveza.

Suelen vestirse con jeans, botas, camisetas, suspendedores, chaquetas y faldas de cuadros; generalmente llevan la cabeza rapada.

REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS

Antología LPS602, Procesos Culturales; publicado por la institución: UDS.